

Ensemble depuis toute la Suisse

Marche pour le climat

GENÈVE

**RAPPORT DU GIEC
CAMPAGNE BNS
TRANSITION JUSTE
SOLIDARITÉ CLIMATIQUE**

13.10.18

13:30, RUE DU MONT-BLANC

*Moment motivant, familial et
festif!*



Marchons pour faire avancer les solutions que nous portons

Les États ne sont pas en train de respecter leur promesse faite à la COP21

Comme l'annonce le Secrétaire Général des Nations Unies, le changement climatique fait courir au vivant une "menace existentielle". Les États ne sont pas en train de respecter leur promesse faite lors de la COP21 de maintenir le réchauffement sous la barre des 1,5 degrés. Le prochain rapport du Groupe d'Experts Intergouvernemental sur l'évolution du Climat sera publié début octobre. Il appellera à des solutions nettement plus fortes.

Genève est l'un des sièges des Nations Unies et celui du GIEC. La ville est également l'une des capitales mondiales du commerce du pétrole, des assurances et de la finance des énergies fossiles.

Depuis ses places et ses rues nous amplifierons le message des scientifiques du climat, en portant plusieurs messages forts. Exigeons ensemble des politiques volontaristes, dont l'indispensable désinvestissement de la Banque Nationale Suisse ; car l'impact positif de ce choix peut être considérable.

La bataille contre le chaos climatique n'est ni perdue, ni gagnée. Elle se joue maintenant et nous donne l'occasion de construire pour nos enfants une société plus juste, plus désirable et plus soutenable.

Exigeons une transition juste et le désinvestissement de la BNS